

Integral e.V. hat sehr gute Bilanz vorzuweisen

Pressemitteilung / 15.04.2010

ERKRATH „Die Bilanz kann sich wirklich sehen lassen“, sagte die Bundestagsabgeordnete Michaela Noll nach ihrem Treffen mit Pavel Vaysman, dem Vorsitzenden des Erkrather Vereins Integral e.V..

Der Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen mit Migrationshintergrund bei einer erfolgreichen Integration zu unterstützen. So informiert Integral e.V. z.B. Zuwanderer über Hilfsangebote durch die Stadt, durch Verbände und Vereine und hilft bei problematischen Lebenssituationen in der Familie, der Nachbarschaft oder am Arbeitsplatz.

„Das Angebot von Integral e.V. ist sehr breit gefächert und genau auf die Bedürfnisse von Migranten abgestimmt“, so Noll. „Obwohl ich die Arbeit des Vereins schon seit langem unterstütze und von Herrn Vaysman immer auf dem Laufenden gehalten werde, war selbst ich überrascht, was der Verein alles leistet und was er sich noch alles vorgenommen hat!“

Vor allem mit dem Projekt „Förderung der gesellschaftlichen Eingliederung von Migranten/Spätaussiedlern in der Stadt Erkrath“, das vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge gefördert wird, ist der Verein sehr erfolgreich und konnte schon viele Einzelfallhilfen leisten. Auch die regelmäßig angebotenen Sprechstunden des Vereins erfreuen sich regen Zulaufs. „Integral e.V. leistet hervorragende Arbeit und ich hoffe, dass er diese noch viele Jahre lang so erfolgreich und innovativ fortsetzen wird!“